

Santiago, 16 de octubre, 2020

Apreciados profesores y profesoras de nuestros colegios mercedarios:

¡Buenos días! Quiero iniciar la mañana entregando un saludo afectuoso y felicitando a cada uno de ustedes profesores y profesoras de nuestros colegios mercedarios, porque hoy están celebrando el Día del Profesor. Gracias por todo su esfuerzo y dedicación en su labor, los actuales tiempos que estamos viviendo, han sido una oportunidad única para volver a valorar y agradecer toda la labor que realizan en cada una de nuestras comunidades educativas.

El educador mercedario se destaca por un sello especial, que se evidencia en que pone en el centro de su vida a Jesucristo, pone el corazón en cada lección, pone la acogida y fraternidad en cada encuentro con los estudiantes, apoderados y colegas.

Profesor, profesora, tú sí que eres un verdadero influencer redentor, contamos contigo en la tarea evangelizadora mercedaria, con un compromiso con las tareas de una educación valórica cristiana que inspire todas nuestras acciones.

Los invito a continuar trabajando y sintiendo legítimo orgullo de ser portadores de una larga tradición nolasquina. Viviendo los valores mercedarios y haciendo vida las ideas fuerza de nuestra propuesta educativa: Así se señala en nuestro proyecto educativo de los colegios mercedarios. *“La educación como prolongación del amor a la Vida, Verdad, Justicia y Paz. Educar la libertad del hombre y para la libertad auténtica”* nº 76

Con un saludo fraterno

Fr. Mario Andrés Salas Becerra. O. de M.
Superior Provincial

